

佐賀県土地改良事業団体連合会 水土里ナシトガ様

先日は、本校でお話をじていただきありがとうございました。とても感謝です。

授業後に、児童たちが感謝の手紙を書きました。

読んでいただけると幸いです。

これからも、児童たちが、佐賀県の農業について学んでこられるよう頑張ります。

お忙しい中、本音をおうがとうございました。

小城市立三里小学校

佐賀県土地改良事業団体連合会 水土里ネットが 様

今日は、いそがしいなかわざわざ来てくださりありがとうございました。

田んぼダムがあるとどんな変化があるかみたとき、田んぼダムがあることで、こう水がおきにくたり、流れをとめたりなどいろいろなことが分かりました。最初は、田んぼダムがなにかわからなかたけど田んぼダムがそんなに大切な物だとは初めて知りました。あと田んぼダムについてくわしく調べて田んぼダムのありよくについてふかく知りたいです。

今日はほんとうにおそがしいありがとうございました。これからも、

田んぼダムのすごさをもう少し知りたいです。三里小学校

佐賀県土地改良事業団体連合会 水土里ネットワーク様

○今日は、田んぼダムの説明をしてくださりありがとうございました。ありがとうございます。  
私は、初めて知ったことが一つあります。それは、せき板が大切なこと  
です。なぜかというと、せき板がないと、こう水になってしまいへ  
んなことにまでいって、せき板があるから少しでもこう水をふせぐ  
やくわりがあるからと、かぎりました。

私は、せき板がないからこう水にならうけど、せき板があるから  
少しこう水をふせぐことができるのだと、えぐり見えてお  
きたいです。

佐賀県土地改明事業団体連合会 水土里ネットさが 様

○(ぼくは、田んぼ、ダムのせつめいを聞きま  
した。田んぼ、ダムは、水を止めて家を流さな  
いようにしてしてぼくは、家を守ってしまうこ  
とが分かりました。もうとこえてほしくと思いま  
す。

今日はお話をいただきありがとうございました。

三里小学校五年( )  
より

佐賀県土地改良事業団体連合会 水土里ネットさが 様

今日は田んぼのことわかりやすく教えてください。  
ありがとうございました。

おかげで田んぼダムのことがわかりました。例えは、  
板があるとない家の方に水がいく量がせんせんちがう  
といふことです。雨がふって田植えができるがたのは、  
さん念でしたが、今日来てくださいたおかげで少しは  
田んぼダムのことについてわかりました。

私はあらためて田んぼダムのおかげで家が水の害  
災にならないと思いました。今日はありがとうございました。

(た)

三里小学校五年

雨の中来て下さりありがとうございました。おまけに

もナーモモヤサレーナーりつても分かづかたで

す。モナード田んぼダムと二つ水の流れをゆるや

かにしたり水の流れる量を少くしたりして、これ分かり

ました。家も魚や貝なども上手にいねいできれいでした。

田植え等がなかなかのはくやしかったけど田んぼのじらなさを

と知れてよかったです。田んぼダムの板もがくテープなどで工夫

されていておどろきました。水のたまる速さもちがって、家がたれてしま

うアガハシしました。本当にありがとうございました。

三里小学校 五年

佐賀県土地改良事業団体連合会 水土里ネットワーク様

今日はたとへんなか来てくだ  
さりありがとうございました

ひつつの田んぼでは水が少しが入らな  
かったけど田んぼダムは深くまで水が入るとこう  
ことがあつたの、田んぼはお家がたがれやす  
くて田んぼダムはたおれにくくと初めて知  
れました。

三里小学校 五年

佐賀県土地改良事業団体連合会 水土里ネットさが 様

今日は田んぼについて話してくださいありがとうございました。どうぞよろしく

ます。そして今日の勉強で学んだことは、  
田んぼダムについてです。田んぼダムが地域にあらから水  
害が少ないと改めて知ることができました。田んぼに  
そなえている特徴があると知つてびっくりしました。ほ  
くは、田植えを家でするとき田んぼに田んぼダムがある  
が見てみたいのです。

今日は本当にありがとうございました。

佐賀県土地改良事業団体連合会 水土里ネットが 様

今日はおじさんが川中、お話をしに来てくださいました。  
がとうございました。

ぼくは、話をして聞いて田んぼダムといつのはうつつの田んぼ  
どうが、て、よがたのあよがあいた板を置いて田んぼに水をた  
めたり、水の流れをおそくしたりしてこうと分かきました。そして、  
それを使えば、さじでも地こぎをすればいいのです。など油、  
いました。他にもその板は、約三十センチメートルもあるびくしました。

ぼくは、この話を聞いて田んぼダムについてよく知れました。

今日は本当にありがとうございました。三重小学校五年

佐賀県土地改良事業団体連合会 水土里ネットさが 様

今日は、おっしゃがしい中私たちのために田んぼダムの説明をしてくださいました。ありがとうございます。特に分かったことは田んぼダムについてです。田んぼダムはせき板がありせき板は田んぼに水をためたり、川へ流れるそくどをおそくせせたりしてしん水やこうずいをうせぐことができると分かりました。私のお家でも「ねを育てて」というのでせき板があるかどうか調べてみたいです。一つ質問があります、せき板は、かなづらず「レ」の字にならないといけないか知りたいです。

今日は、本当にありがとうございました。

在籍地十地改良事業団体連合会 水土里ナシヤが様

小田井、田代、西谷にてて教えられた。おつかれ、せうだ。

木も田へまつて水害をさせた。水の流れを止めて仕組があるとかつめた。そして板がはさかれて水が流れ、板が取れたら流れで板がゆるむ。たしかにいたりがてら止まってしまった。それが、泥沼になれば、泥沼になると、田舎へはしきりに水がかかる。これがまた、水害である。そこで、田舎へはしきりに水がかかる。田舎へはしきり。

今田井、田代、西谷にてて教えられた。おつかれ、せうだ。

佐賀県土地改良事業団体連合会 水土里ネットワーク様

今日あがうたことはせきじたをつかうところですがあまりなう  
ないけどせきじたをつかうがわなう。たういうすいになるのをして、おほ  
えときました。あがうやすくせつめいやほこ家を作く、たり母だけをつく  
たりこうこう、たうとあるかうせきじたがなう。たう水のつやと家がくだまたり  
まうかうせきじたは、たいじだとかうとすとおぼえとくようにしきべたり田ダムが  
あたうながみをのぞいてあるが見てじふなふうにかねのつよへとくこうすいにな  
ないうきみてたくさんじうべときたいです。今日は、ありがとうございました

水学校 五年